

Le 21e festival de la danse dans des paysages urbains prend fin à La Havane



La Havane, 11 avril, (RHC).- Le 21e festival de la danse dans des paysages urbains a pris fin ce dimanche à La Vieille Havane. Une vingtaine de troupes étrangères ont pris part à ce festival qui surprend toujours les passants dans les ruelles de la Vieille Havane ou les visiteurs étrangers ou tout simplement les flâneurs sur les places du casque historique de notre capitale.

«Maintenant, c'est beaucoup plus grand que ce je pouvais imaginer» a relevé Isabel Bustos, directrice de la compagnie Danse Théâtre Retazos. Elle a mis l'accent sur le fait qu'à l'heure actuelle le festival mobilise environ un millier de personnes venues d'un peu partout dans le monde qui ont, a-t-elle ajouté, «l'occasion de voir réellement comment est Cuba, les Cubains et leur culture»

Elle s'est d'autre part réjouie de voir que ce festival, fruit d'une petite bataille de sa compagnie pour se produire dans des espaces urbains, a ouvert la voie à d'autres manifestations culturelles dont les arts plastiques, la photographie, la réalisation de films vidéos, le théâtre et la musique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90122-le-21e-festival-de-la-danse-dans-des-paysages-urbains-prend-fin-a-la-havane>



Radio Habana Cuba